

Protokoll der Vollversammlung der Fachschaft Religionswissenschaft

13. Juni 2018

Anwesende: 6

Anwesende des FSR: Laura, Joshua, Katharina

Leitung: Joschua

Protokoll: Katharina

Moderation: Vincent (Vertretung)

Beginn: 18:15

Ende: 19:14

Tagesordnung

TOP 1 Begrüßung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit

Joshua begrüßt die Teilnehmenden zur Fachschaftssitzung und stellt bei 3 von 5 anwesenden Mitgliedern des Fachschaftsrats die Finanzbeschlussfähigkeit fest.

TOP 2 Bestätigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird unter Hinzunahmen von TOP 6.2, 6.3 und 7.4 bestätigt.

TOP 3 Sitzungsleitung, -moderation und -protokollführung für die nächste Sitzung

Sitzungsleitung: Carolin

Protokollführung: Manuel

Moderation: Katharina

TOP Anfragen von Studierenden an die Fachschaft

4.1. Es liegt eine Anfrage aus der Fachschaft Computerlinguistik bezüglich des Ausleihens von Beschallungsgerätschaften vor: "Uns interessiert , wie ihr das auf euren Feiern handhabt. Leiht ihr Ausstattung aus? Wenn ja, wo? Habt ihr evtl. sogar eigene Ausstattung, die ihr zu verleihen bereit wärt?"

In der FSVV wird festgestellt, dass die FS ReWi eigene Boxen hat, die aber aus unbekanntem Grund beim StuRa lagern. Vincent bringt die Lagerungs- und Finanzierungshintergründe in Erfahrung. Sobald wir hier Genaueres wissen, können sie gern auch verliehen werden.

4.2. Die Fachschaften Pharmazie, Biologie, Chemie, Biochemie und Molekulare Biotechnologie laden zum Sommerfest am 29.06.18 ein und würden sich freuen, wenn zahlreiche Menschen erscheinen. Der Eintritt ist frei, es gibt Essen und Trinken für wenig Geld und es treten lokale Musikschaffende auf. Ein Veranstaltungsort wurde in der Mail nicht genannt.

TOP 5 Bestätigung von Protokollen

1. Das Protokoll vom 07.03.18 wird unter der Ergänzung mehrerer farblich hervorgehobener Anmerkungen bestätigt.
2. Das Protokoll vom 16.05.18 wird ohne Änderungen bestätigt.
3. Das Protokoll vom 23.05.18 liegt nicht in der überarbeiteten Version vor und kann nicht bestätigt werden.
4. Das Protokoll vom 06.06.18 liegt nicht allen Anwesenden vor und kann nicht bestätigt werden.

TOP 6 Neues aus StuRa und IRW

6.1. Der StuRa informiert über Plakate und Flyer für Senats- und Fakultätsratswahlen im Juli, die wir aufhängen und auslegen sollen.

6.2. Joshua berichtet aus der StuRa-Sitzung am 05.06.18: Die BDS-Kampagne-Abstimmung wurde überraschend wiederholt und die Anfrage zur Verfügungstellung von Räumen diesmal mit 21:15 angenommen. Dieser Ablauf wird wiederum auf Anfechtbarkeit geprüft.

6.3. Vincent weißt die FS darauf hin, dass er am Finanzworkshop des StuRa am 14.06. um 18:00 teilnehmen wird, um seine hochschulpolitischen Kenntnisse zu schulen.

TOP 7 Neues aus den Arbeitskreisen, Fachschaftsalltag und Symposiumsplanung

7.1 Aufräumen der Mailingliste

Impuls: Katharina

Katharina wird wieder eine Mail an die Mailingliste schreiben, um anzukündigen, dass inaktive Mitglieder der Fachschaft demnächst von der Liste gelöscht werden. Um auf der Liste zu bleiben, sollen die Inaktiven in den kommenden drei Wochen (also bis einschließlich 03.07.) wenigstens zweimal wieder zu den Sitzungen erscheinen.

Die Sitzung stimmt über eine regelmäßige Überarbeitung der Mailingliste jeweils zu Beginn und Ende der Vorlesungszeit ab.

Abstimmungsergebnis FSVV: 5 dafür, 1 Enthaltung (angenommen)

7.2 (Wieder-) Bestätigung des Haushaltsplans

Impuls: Vincent

Vincent konkretisiert die bestehende Problematik: Es konnte kein Beschluss in den Protokollen der Sitzungen im Dezember 2017 ausfindig gemacht werden.

Daher wird der Haushaltsplan durch Vincent erneut verlesen und damit offiziell in der heutigen FSVV am 13.06.18 durch die Fachschaft Religionswissenschaft als gültig beschlossen.

Abstimmungsergebnis in der FSVV: 5 dafür, 1 Enthaltung

Abstimmungsergebnis FSR: 3 dafür (angenommen)

7.3. Symposiumssprechstunden mit Herrn Ahn und Frau Prohl

∨

7.3.1. Am Montag, den 18.06. um 11:30 findet eine Sprechstunde mit Herrn Ahn in dessen Büro statt. Wir haben ihn darum gebeten, um mit ihm zu besprechen, wie er sich am Symposium beteiligt.

7.3.2. Am Dienstag, den 19.06. um 13:00 findet eine Sprechstunde bei Frau Prohl in deren Büro statt, bei der es um die Drittmittelkonto-Eröffnung und um die Abklärung der Modulzuordnungen und Leistungspunktvergabe der durch QSM finanzierten Proseminare geht.

7.4. ReWi-Podcast-Einladung für das SSR 2019

Laura berichtet über eine Einladung aus Bochum, wo der *rwpod* derzeit produziert wird. Die Einladung betrifft das SSR 2019, für das wir Werbung machen können. Ein Termin wurde noch nicht festgelegt.

Die Anwesenden besprechen, wer am Interview teilnimmt: Die Entscheidung fällt auf Laura.

TOP 8 Gastvortrag im WiSe 2018/19

Impuls: Vincent

Die Überarbeitung des bereits verfassten Dokuments zur Konkretisierung des Themas für den Gastvortrag steht noch an. Der TOP wird auf die kommende Fachschaftssitzung vertagt.

TOP 9 QSM-Bezuschussung der Exkursion

Impuls: Vincent

9.1. In Zusammenarbeit mit IRW-Financer Tobias und Herrn Cubelic kann die Finanzierung der Eintrittskarten für an der Exkursion teilnehmende Studierende gewährleistet werden. Vincent berichtet über das Verfahren.

9.2. Vincent wird durch den folgenden Beschluss der FSVV als Beauftragter in dieser Angelegenheit legitimiert.

Abstimmungsergebnis FSVV: 5 dafür, 1 Enthaltung

Abstimmungsergebnis FSR: 3 dafür (angenommen)

TOP 10 Verabschiedung